



Creaciones sobre Las Conchas el pasado año. | ARCHIVO

Más estudiantes de las dos universidades participantes en el Festival de Luz y Vanguardias

L.G.

El talento joven volverá a iluminar la Casa de las Conchas durante la tercera edición de Luz y Vanguardias que se celebrará del 14 al 17 de junio. Cincuenta y dos estudiantes de la Universidad de Salamanca y de la Pontificia, mostrarán sus creaciones sobre la Casa de las Conchas. La participación en Luz y Vanguardias del talento joven sigue aumentando. En 2016 fueron 35 los estudiantes que participaron, mientras que en 2017, año en el que se incorporó la

Pontificia, el número fue de 41. Los proyectos presentados muestran una gran variedad artística y técnica, aunque destacan ciertas temáticas comunes que reflejan algunas de las inquietudes actuales de los jóvenes estudiantes. Así, los derechos de la mujer, el medio ambiente o el futuro de las ciudades estarán presentes en varios de los trabajos, junto con otras propuestas más conceptuales o incluso lúdicas y por supuesto con referencias al 800 aniversario de la Universidad de Salamanca.